

Culpa Delgado por multas a ¡Córdova y Murayama!

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Con el argumento de que en 2022 y 2023 pagaron “muy altas” multas al INE, Morena incumplió su promesa de devolver el 50 por ciento de su financiamiento público anual a la Tesorería federal.

En 2022, el partido pagó 131 millones 444 mil pesos en sanciones por violar la norma electoral, lo que representó el 76 por ciento de sus prerrogativas, que ascendieron a mil 716 millones 197 mil pesos.

Es decir, le quedó 92 por ciento de su financiamiento, pero Morena no devolvió la mitad a la Tesofe, pese a que sus bancadas en el Congreso aprobaron una reforma para que pudieran regresar prerrogativas a final del año, no mensualmente como había sido la regla del INE.

El Instituto Nacional Electoral también reporta

que, hasta octubre de 2023, Morena ha erogado en multas 104 millones 505 mil pesos, el 5.6 por ciento de su financiamiento para este año, que subió a mil 837 millones 562 mil pesos.

El líder de Morena, Mario Delgado, culpó a los ex consejeros Lorenzo Córdova y Ciro Murayama de incumplir la promesa que Andrés Manuel López Obrador hizo al crear el partido, y que se había cumplido hasta 2021.

“En 2022 no hicimos ninguna devolución porque tuvimos a Ciro y Lorenzo encima, quitándole dinero a Morena de manera ilegal, incluso cambiaron las reglas de fiscalización para multarnos con montos adicionales”, justificó.

“Este 2023 no hemos tomado ninguna decisión, porque nos dejaron cuentas por cobrar”.